



令和7年12月23日

千歳市立桜木小学校

学校だよりNO.9

## 令和7年度「保護者アンケート」にご協力ありがとうございました

校長 鈴木 輝光

保護者の皆様におかれましては、保護者アンケートにご協力をいただき、ありがとうございました。いただきましたアンケート結果及び教職員による年度末評価、学校運営協議会や日頃より地域の皆様からいただいておりますご意見等をふまえながら、次年度の学校経営方針を定めていきたいと考えています。

いただきましたアンケート結果につきましては、現在、集計・分析中ですが、おおむね本校の学校経営や学年・学級経営に肯定的な回答をいただけましたことに感謝いたします。真摯に受け止めるべきご意見等には、しっかり考えて回答・改善していきたいと考えておりますので、もう少しお時間をいただけたらと考えています。よろしくお願ひいたします。

## 令和7年（2025年）をふり返って

各学年の教室を回っていますと、自分の冬の楽しみをした絵葉書が掲示されており、クリスマスソングが聞こえてきたりで、年末になったのだなと感じます。子どもたちにとって年末や冬休みは、クリスマスがあったり、お正月やお年玉があったりで、楽しい時期だと思います。校長室に遊びに来る子どもたちからも、そんな話題が聞こえてきます。

年末と言えば、毎年、この時期に流行語大賞が発表されます。今年は、高市首相の「働いて働いて働いて働いてまいります」が選ばれたと聞き、少々驚いています。最近は、いろいろな分野で働き方改革の考えが推進し、郵便物や宅配便の届く日数が以前よりも多くかかるようになったのは、働く人のことを考えるやむない事と考えられるような時代になったと思います。首相の国民を思う気持ちは理解できますが、お身体には留意していただきたいと思います。学校におきましても、日常の学校に電話がつながる時間や、長期休業中の学校閉庁日の取組にご理解いただいておりますことに感謝申し上げます。なお、蛇足になりますが、勤務時間中におきましては、当然のことながら子どもたちのために「働いてまいります」という気持ちはしっかりとと思っております。

また、この時期に今年の漢字も発表されます。今年の1位は、「熊」でした。今年は、本校の近くにも熊が出没したという情報があり、保護者の皆様にも下校時にお迎え等のご協力をいただいた日もありました。ご協力に感謝いたします。熊は冬眠するものだと思っていたが、今の熊は、食糧不足や気候変動により冬眠しなくなったり、冬眠したとしての仮眠状態でいつでも目が覚める状態の熊がいたりすると言われています。本校校区だけでなく、市内全体でみれば12月に入っても熊の目撃情報が来ておりますので、今後も注意が必要だと考えます。

その他、今年の特徴としては、インフルエンザの早期からの流行がありました。例年ならば12月から1月にインフルエンザの流行のピークを迎ますが、今年は、10月下旬から患者数が増加したようで、本校でも11月に3つの学級で学級閉鎖、学年閉鎖の対応を取らせていただきました。今現在の今シーズンは、ピーク時よりも患者数が減っているようですが、年明けから、B型のインフルエンザの流行も考えられることから、引き続き、各家庭におかれましても、風邪症状やインフルエンザに留意していただければと思います。

明日から21日間の冬休みとなります。校長室に来る子どもたちからは、冬休み中の楽しみなことをたくさん教えてもらっています。各家庭で楽しい冬休みを満喫していただき、1月14日にまた元気な子どもたちに再開したいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。そして、来年もよろしくお願ひいたします。

## いじめ問題への取組

千歳市では、道教委や千歳市独自のものを合わせて年4回のいじめアンケートを実施しています。

本校では、日常の子どもたちの様子やアンケートでいじめを積極的に把握し、丁寧な聞き取りを通じて早期解消に努めています。

また、心の相談員やスクールカウンセラーを含め相談しやすい環境を整えています。

### なかよしさわやかDAY いじめシンポジウム

教育委員会や市P連による取組として、今年度は桜木小学校と向陽台小学校が市内小学校を代表して提言発表しました。この内容は市内小中学校で随時視聴されることがあります。



本校は、次の2点を中心に発表しました。

- ①「誰もが明るく楽しい桜木小学校」にするための具体的な一歩として、全校集会を企画したこと。
- ②異学年が触れ合う場面を取り入れたことで、学校全体に温かい交流の輪が広がり、自分たちの手で学校を良くしようとする前向きな姿勢が見られたこと。

児童会の役員6名が発表練習を重ね、しっかり紹介しました。

保護者の皆様には、松島 恒志 氏（講演テーマ：「子どものスマホ・ネットとの上手なつきあい方」）による基調講演をチラシにてご案内したところです。チラシは学校ホームページにも掲載しております。時間のある時にご覧ください。

## サンドレイク小学校交流事業

6年2組 ■■■さんが、1月4日から11日までの期間、千歳市の姉妹都市であるアラスカ州アンカレジ市を訪問します。千歳市から代表8名が訪問する予定です。

この交流により、50年以上にわたり両市が友情を深め、交流の絆を築いてきました。

良い経験をして、冬休み明けにみんなに報告してもらえばと思います。

## 雑巾の寄贈

地域の桜寿会の皆様から雑巾を寄贈していただき、児童会の代表2名が受け取りました。

大掃除などで大事に使わせていただきます。毎年、ありがとうございます。



## スケートリンク開設

### 1.目的

学校のスケート授業の場を提供するとともに、市民の冬季スポーツの振興を図るため。

### 2.開設期間

令和8年1月6日（火）～2月20日（金）まで  
(気象条件等により変更の場合があります。)

### 3.利用時間

8時30分～16時00分

## 1月行事予定

日	曜	予定	給食	心	SC
1	木	元日 学校閉序日			
2	金	学校閉序日			
3	土	学校閉序日			
4	日	学校閉序日			
5	月	学校閉序日			
6	火				
7	水				
8	木				
9	金				
10	土				
11	日				
12	月	成人の日			
13	火	冬季休業終了 転入児童説明会10:00～			
14	水	交通安全指導① 図書返本(～1/17)	○		
15	木	全学年5時間 交通安全指導② コスモス学級作品展(～2/6)	○		
16	金	交通安全指導③	○	○	
17	土				
18	日				
19	月	児童委員会⑤ 1・2年4時間 図書貸出開始	○		
20	火	入学説明会(6年:北斗中)	○	○	
21	水	職員会議 声かけ運動 定時退勤日	○		
22	木	B日課 全学年5時間授業 職員会議	○		
23	金	薬物乱用防止教室	○	○	
24	土				
25	日				
26	月		○		
27	火		○	○	午前
28	水	C日課(4～6年) 定時退勤日	○		
29	木	定時退勤日	○	○	
30	金		○		
31	土				

<心～心の相談員、S C～スクールカウンセラー>

当初1月30日(金)に予定されていた「桜木小を語る会」につきましては、実行委員の皆様と日程や場所、開催方法について検討しているところです。

詳細が決まりましたらお知らせいたします。

### 【学校閉序日のお知らせ】

令和7年12月29日（月）～令和8年1月5日（月）

この期間、職員不在となるため、学校への連絡等はこの期間外にお願いいたします。緊急時の連絡先は下記の通りとなります。

①12/27（土）～1/4（日）

千歳市役所 24-3131

②上記期間以外

教育委員会 24-3131（内線【387】）

冬休み期間中の電話の取り次ぎは、職員の勤務時間に合わせて、7時50分～16時20分（休憩時間の11時50分から～12時35分を除く）とします。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。